

Katholische Kirchengemeinde St. Amandus Datteln			
<b>Pfarrreirat</b>		<b>Sitzungsprotokoll</b>	
			
Datum	27.06.2024	Beginn	19:00 Uhr
Ort	Amandus Forum	Ende	20:50 Uhr
Sitzungsleitung	Stefan Feldhaus		
Anwesende	Stefan Feldhaus, Cornelia Drees, Andrea Joemann, Stefan Kratochvil, Petra Krumm, Pfarrer Heinrich Plaßmann, Merle Schlegel, Gisbert Stimberg, Georg Teschers, Michael Wichmann		

1. Der „Fair Trade Town“ Termin wird verschoben.
2. Die Tische-Aktion am 01.09.2024 ist ein Tag der Begegnung. Dieser Tag beginnt um 11:00 Uhr mit der Messfeier in St. Josef und das Ende ist geplant gegen 15:00 Uhr. Alle Vereine und Verbände sind eingeladen worden einen Tisch zu reservieren. Auch weitere Interessierte können teilnehmen. Es wurde überlegt für den Tag über den pastoralen Raum hinaus zu plakatieren bzw. zu informieren. Es soll auch eine Einladung an die benachbarten Pfarrgemeinden erfolgen. Hierzu sollen die Vorsitzende der Pfarrreiräte angeschrieben werden.
3. Das ökumenische Friedensgebet findet seit 2 Jahren am 1. Samstag im Monat um 11:00 Uhr in der Lutherkirche statt. Mittlerweile besuchen 2 bis 8 Personen dieses Gebet. Im Juli findet das Gebet zum letzten Mal statt. Stattdessen wird das Gebet in die Fürbitten in den Messfeiern am Wochenende eingebunden.
4. Am 30.06.2024 wird Michael Wichmann nach 7 Jahren Tätigkeit als Seelsorger in St.Amandus nach der Kinderkirche um 11:00 Uhr am Kolumbarium verabschiedet.  
Er bedankt sich ausdrücklich bei allen Menschen, die ihn in dieser Zeit unterstützt haben. Sein letzter Arbeitstag ist der 04.07.2024. Er übernimmt ein neues Aufgabengebiet in der Pfarrgemeinde St. Antonius Herten.  
Herr Wichmann hatte diverse Aufgabenbereiche zu denen u.a. die Kommunionvorbereitung, die Sternsingeraktion mit 3 tollen Teams, Gottesdienstfeiern in den Schulen (Albert-Schweitzer, Gustav Adolf) und noch vieles mehr gehörten. Er hat mit sehr viel Engagement und viel Beziehungsarbeit die Gemeinde bereichert. Auch die Gruppe Femandus ist mit ihm entstanden. Diese Gruppe hat in den letzten Jahren immer wieder tolle Aktionen für und mit Familien durchgeführt. Diese Gruppe wird in dieser Zusammensetzung nicht mehr weitermachen und schließt sich als Familienkreis zusammen. Auch hier bedanken wir uns ausdrücklich für die sehr gute Zusammenarbeit und das große Engagement der gesamten Gruppe und auch ausdrücklich von Herrn Wichmann. Die Kommunionvorbereitung wird im kommenden Jahr wahrscheinlich Herr Plaßmann übernehmen. Er wird ein Konzept erarbeiten und dieses in der Zukunft mit Interessierten besprechen. Bei allen anderen Aufgaben muss besprochen werden, wer diese übernimmt.
5. Der Weihnachtspfarrbrief soll auch in diesem Jahr in dem Format des letzten Jahres erstellt werden. Herr Teschers hat im letzten Jahr diverse Erfahrungen gesammelt und bittet um mehr helfende Hände bei der Sortierung und Verteilung der Pfarrbriefe. Das Redaktionsteam

besteht aus Herrn Plassmann, Herrn Feldhaus, Herrn Teschers und Frau Schlegel. Herr Plassmann wird bei Wirtz Druck Rücksprache halten bis wann der Auftrag vorliegen muss damit pünktlich geliefert werden kann. Der Weihnachtspfarrbrief soll ca. 2 Wochen vor dem 1. Advent fertig sein.

Sonstiges:

- Zum pastoralen Raum haben bisher 2 Treffen des Koordinationsteams stattgefunden. Nach den Sommerferien geht es weiter. Bisher gibt es hier viel Ratlosigkeit, teilweise eine negative Grundstimmung und Verlustängste. Herr Krimpmann und Frau Lenz arbeiten hier als Vertreter gut zusammen. Bisher fehlt noch die Praxisnähe im pastoralen Raum. Auch der Informationsaustausch unter den Gemeinden ist schwierig. Daher sollen auf der Homepage von St. Amandus die Hompages bzw. Wochenbriefe der anderen Gemeinden verlinkt werden. Auch die Messdiener haben einen Versuch gestartet zur Zusammenarbeit, der allerdings zu kurzfristig war. Demnächst startet ein erneuter Versuch.
- Der Kirchraum in St. Amandus wurde am 22.06.2024 in 2 Stunden von 6 Personen umgebaut. Der 1. Gottesdienst war am Sonntag und die Rückmeldung bisher sehr positiv. Es werden noch verschiedene Wege und die Austeilung der heiligen Kommunion ausprobiert. Auch die Akustik muss noch verbessert werden.
- Herr Kemper ist seit Dienstag wieder im Dienst.
- Das Stadtradeln findet vom 08.09. bis 28.09. statt. Anmeldungen sind ab sofort möglich.
- Der ADFC ist am 08.09. beim Bewegungsfest am TV und hier können Fahrräder kodiert werden.
- Der Bürgermeister hat eine Einladung für den 1.10.2024 zum Ehrenamtsabend für alle Ehrenamtliche ab 18:30 Uhr eingeladen.

Für die Richtigkeit des Protokolls:

03.07.2024

Andrea Joemann